Déclaration de Conformité C €
C € Declaration of Conformity

Fabricant Hager Electro S.A.S.

Manueturer 132 boulevard d'Eyrope
F-672150bernaiCedex ...~~~

Marque

Brang : hager

Produit(s) Gamme 1 module silencieux....... ... ... e

Product(s)

Nous déclarons, sous notre seule responsabilité, que les produits auxquels se référent la présente déclaration
sont conformes aux exigences essentielles des directives européennes suivantes (elle ne constitue toutefois pas
une attestation concernant les caractéristiques du produit) :

We declare, under our sole responsibility, that the producis related to this declaration are in compliance with the essential requirements of
the following European Directives (this declaration implies no warranty of properties):

Année d’'apposition du marquage

Afiixing of the ( (-m&rking:

1 1 Electromagnetic Compatibility directive (EMC) 2004/108/EC from 15.12.2004

Ces produits peuvent étre utilisés dans toute I'UE, EEA et la Suisse.
These products can be used in all EU, EEA countries and Switzerland.

Les informations complémentaires concernant le respect de ces directives figurent en annexe.
Les annexes font partie de cette déclaration. Les instructions et précautions d’emploi associées i la documentation
doivent éire prises en compte.

Additional information about the detail of conformity 1o these directives are given in enclosure. The safety instructions of the enclosed product
documentation must be observed,

Jean-Marie Schenkbecher
Obernai, le 16 mai 2011 Responsable Homologation-Validation/Approval Validation Manager
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